
COMITÊ DE INVESTIMENTO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE GOVERNADOR 

JORGE TEIXEIRA- RONDÔNIA- GJTPrevi 
(Gestão Out/2018 a Set/2024) 

ATA DA 21ª REUNIÃO ORDINÁRIA 

Aos cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, às 09h00min nas 
dependências do GJTPREVl-lnstituto de Previdência Av. Pedras Branca, Nº 939 centro, 
Prédio da Prefeitura Municipal Governador Jorge Teixeira RO, reuniu-se o Comitê de 
Investimentos com a presença dos seguintes Membros efetivos, senhora Hozana R. Reis, o 
senhor Edivaldo de Menezes Membro do Comitê e presidente do GJTPrevi - Gestor de 
Investimentos e o Membro Senhor Janiel Pinheiro Damasceno. Abrindo a reunião o senhor 
Edivaldo cumprimentou todos os presente e invocando a proteção de Deus leu a pauta da 
reunião: deliberação do Comitê sobre Resgate de Ativos do BB Previd Fluxo para Aplicações 
no Fundos BB Previd IRF-M e BB Previd IMAB 5+, conforme consulta e orientação da 
Empresa de Consultoria de Investimentos lnfinity. O Sr Edivaldo de Menezes Presiente do 
RPPS salientou que solicitou esse levantamento da carteira do GJTPREVI, pois estava 
acompanhando o cenário econômico e que via grandes possibilidades de melhores 
rendimentos alocando valores disponíveis no Fluxo para os fundos citados. Após análise o 
Consultor Douglas Bulian da lnfinity, orientou que fosse resgatado R$1.400.00,00 (hum 
milhão e quatrocentos mil reais) do Fluxo e distribuídos nos Fundos BB PREVID RF IRF-M - 
CNPJ: 7.111.384/0001-69 e 88 Previd RF IMA8 5+ - CNPJ: 13.327.340/0001-73, sendo: 
R$900.000,00 (novecentos mil reais) e R$500.000,00 (quinhentos mil reais) respectivamente. 
A senhora Hozana Ricardina disse que está muito satisfeita com a reação do mercado, 
principalmente no primeiro semestre e reforçou dizendo estar de acordo com as 
movimentações, pois visa buscar um pouco mais de rendimento, vislumbrando no mês de 
junho alcançar a meta atuarial, como foi no mês de maio. Janiel Pinheiro disse também ter 
conversado com o Consultor Douglas e enfatizou que o momento era oportuno para fazer 
novas alocações e que os fundos sugeridos performaram bem no mês de maio e que seria 
bastante vantajoso aportar mais recursos nos mesmos. Face às análises e orientação todos 
os membros unanimemente optaram por fazer as alocações, realizadas no dia 09/06/2023. 
A Senhora Hozana Ricardina comentou sobre a importância dos Membros do comitê estarem 
sempre atentos ao mercado e o Sr. Janial Pinheiro reforçou dizendo sobre o papel do Comitê 
em acompanhar diariamente os cenários, face as várias conjunturas que possam trazer 
resultados satisfatórios ao GJTPREVI. O senhor Gestor do comitê de investimento perguntou 
se há algo mais a ser tratado, não havendo manifestação deu por encerrada a reunião, a qual 
será a assinado por min Hozana Ricardina e pelos membros presentes. 
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